



小樽市立塩谷小学校 学校だより 第2号
令和5年4月27日発行 TEL 26-1103
E-mail sioya-ps@otaru.ed.jp

塩谷

【教育目標】

- ☆すなおでやさしい子ども
- ☆よく考える子ども
- ☆進んで働く子ども
- ☆みんなで協力する子ども
- ☆明るく健康な子ども

時間に余裕をもつ

小樽市立塩谷小学校長 加藤 俊明

最近の天候は寒暖の差が激しいですが、4月前半に暖かい日が続いたため、ゴールデンウィーク前にもかかわらず、すでにあちらこちらで桜が咲いています。来週からは5月に入り、運動会まで1か月程となりました。今年度の運動会は学年ブロックごとではなく、全校児童が一緒に参加して行うことになりました。1年生にとって初めての運動会、今から楽しみです。

さて、みなさんは物事を進めて行くとき、前もって準備をしっかりするタイプですか？それとも、何とかなるさとあまり準備はしないタイプですか？私はどちらかと言うと、事前に準備をしていないととても不安になるタイプです。

例えば、知らない土地に出かけた時は、地下鉄やバス、JRの時間や乗り場、料金など事前に調べていても、いざ当日になると少し不安な気持ちになることがあります。ですから、なるべく何があってもいいように、時間に余裕をもって行動するようにしてきました。

しかし、時間に余裕を持たせた計画を立てたものの、細かなことをよく調べていなかったおかげで、大失敗しそうになったことがありました。

10年以上前のことです。ゴールデンウィークに家族で函館からフェリーに乗って盛岡まで出かけたことがありました。旅行の準備が整い、まずは函館のフェリー乗り場を目指して高速道路を走って車を函館方面に走らせました。夜中のドライブなので車の流れは順調で、1時過ぎには函館市に入っていました。フェリー乗り場という青い看板が出てきたので、その方向に曲がり、無事にフェリー乗り場に着きました。

安堵したのも束の間、着いた所は乗る予定の船のフェリー乗り場ではなく、青森には向かうけれど、そこは別の会社のフェリー乗り場でした。私は函館には『青函フェリー』と『津軽海峡フェリー』の2つの会社があることを知りませんでした。とても焦りましたが、係の人に私が行きたかったフェリー乗り場の場所を聞いて、あわてて引き返し、目指していたフェリー乗り場に向かいました。時間的に出発まで1時間以上余裕があったので、迷うことなくフェリー乗り場に到着し、無事にフェリーに乗ることができました。もしも時間に余裕がなかったら、きっと焦ってしまい、フェリーに間に合わなかったかと思うとぞっとしました。時間に余裕があると気持ちにも余裕がもて、行動にも余裕がもてますよね。

塩谷小学校の児童のみなさんには、私のようにハラハラする経験をすることなく、何事をするにも時間に余裕をもって行動してほしいです。特に6年生は、運動会が終わったら修学旅行があります。見学地を回るとき、時間に余裕をもって行動することで、集合時間に遅れたりせず、焦ることなく落ち着いて見学することができます。日頃から、時間に余裕をもって行動したいものですね。





行事予定

- 2日(火) 1・2年交通安全教室
6年租税教室
- 3日(水) (祝)憲法記念日
- 4日(木) (祝)みどりの日
- 5日(金) (祝)こどもの日
- 8日(月) スクールカウンセラー来校
市P 連定期総会
- 9日(火) 全校朝会、グラウンド枝拾い
- 10日(水) B日課5時間授業(研究会のため)
- 11日(木) B日課、PTA事務局会議 18:30
- 12日(金) B日課、集団下校訓練 14:10下校
尿検査2次
- 15日(月) 運動会特別時間割開始
スクールカウンセラー来校
- 16日(火) 4年社会科見学(豊倉浄水場)
- 17日(水) 読み聞かせ、内科健診
- 18日(木) B日課、PTA評議委員会 18:30
- 19日(金) 市P 連教育懇談会
- 22日(月) 児童朝会、スクールカウンセラー
来校、学校運営協議会 18:00
- 24日(水) 読み聞かせ
- 25日(木) B日課5時間授業、運動会総練習
- 26日(金) 1～3年4時間授業
運動会前日準備(4～6年5校時)
- 27日(土) 運動会
- 29日(月) 振替休業日

PTA総会～新役員選出～

4月13日に行われたPTA総会で、今年度のPTA役員が選出され、また12～13日の保護者会でPTA学級役員が決まりました。今年一年よろしくお願ひいたします。

<令和5年度 PTA 役員>

- 会長 小松田 さん(5年)
- 副会長 中谷 さん(2・5年)
- 監査 石浦 さん(4年)
- 会計 千葉 さん(1・5年)
- 書記 今堀 さん(1・4年)

春の交通安全指導

新学期が始まり、子どもたちの登下校の安全を守るため、4月6～11日の4日間、春の交通安全指導を行いました。早朝より交通安全指導にご協力いただきましたPTA、塩谷地域子どものすこやかな成長を願う会ほか関係機関の皆様、ご協力ありがとうございました。

令和5年度 入学式

4月6日に入学式を行いました。今年度は、3年ぶりに保護者や来賓の皆様、在校生、職員が会場に参加し、温かい励ましの中、5名の新1年生が、希望に胸をふくらませ小学校生活をスタートさせました。入学にあたり、PTAより祝い餅をいただいたほか、胸花や祝文等多くの皆様からたくさんのお祝いをいただき、誠にありがとうございました。



前期児童会認証式

4月18日に前期児童会役員認証式が行われ、書記局には校長先生から、各委員の代表には会長の河井さんからそれぞれ認証状が手渡されました。役員の方には、よりよい塩谷小をつくるため、全校児童の先頭に立って活躍してほしいと思います。



<前期児童会書記局>

- 会長 6年生
- 副会長 6年生
- 書記 5年生
- 書記 5年生
- 書記 4年生

全国学力・学習状況調査

学校における教育指導の充実や学習状況の改善等に役立てるため、4月18日に6年生の全国学力・学習状況調査と、3・5年生の標準学力調査を行いました。どの学年も一生懸命に問題に取り組んでいました。

連休中の生活について

交通安全に気をつけるとともに、不審者への対応として「いかのおすし」の確認をお願いします。万が一不審者に会ったときは、すぐに警察にご連絡ください。

